

Portrait de chef d'entreprise : **Nestor YEPMENI s'installe à la Fut@ie**



Qui êtes-vous Nestor YEPMENI ?

Je suis Nestor YEPMENI, j'ai 41 ans, né au Cameroun et arrivé en France en 2004. Tout au long de ma carrière, j'ai occupé différents postes tels que : Data Engineer (gère des systèmes de traitement et des bases de données à grande échelle), Business Analyst (assure l'interface entre le service informatique et les départements opérationnels), Ingénieur de Production, Chef de Projets Techniques, Chef de Projets Données et Chef de Projets Qualité de Données. Titulaire d'un diplôme d'Ingénieur en Informatique d'aide à la décision, je travaille depuis plus de 15 ans essentiellement en tant que Chef de Projets Informatique (Data) dans de grandes entreprises comme EDF, Canal +, Société Générale ou encore La Poste, où j'y travaille actuellement, en tant que Lead Architecte Fonctionnel Big Data/IA. De plus, je suis président d'une association nommée HerNes Education (accompagnement et orientation des lycéens pour leurs études supérieures), depuis Mai 2019. En Mai 2022, j'ai créé la société NeyKe, spécialisée dans la gouvernance de données.

Quel est votre domaine d'activité ? Quels produits et/ou services proposez-vous ?

NeyKe est spécialisée dans la gouvernance de données, d'entreprises de divers secteurs tels que la finance, l'énergie, l'environnement et la santé. Nous accompagnons les sociétés dans la gouvernance de leurs données afin de les aider à piloter leurs activités par la Data (Data Driven), conformément aux exigences réglementaires et métiers (RGPD).

Pourquoi choisir comme nom de marque « NeyKe » ?

J'ai choisi comme nom de marque « NeyKe » car ce sont les diminutifs des prénoms de mes enfants, qui pour moi sont ma principale source d'inspiration.

Pourquoi avoir décidé de vous lancer dans le monde de l'entrepreneuriat ?

J'ai décidé de me lancer dans l'entrepreneuriat car c'est un défi personnel et volontaire, que de mettre à disposition des entreprises ma riche expérience et de pouvoir développer une structure spécialisée sur la Data, qui devient de plus en plus incontournable et un actif stratégique pour une entreprise.

Comment envisagez-vous le développement de votre entreprise ?

Dans un premier temps, le développement de l'entreprise se fera par des opportunités/appels d'offres et par le recrutement de plus en plus de salariés en passant par la formation, afin de répondre aux besoins Data de plus en plus exigeants. Nous développerons également des produits innovants, notamment dans le domaine de la santé.

Depuis quand êtes-vous installé à la Fut@ie et qu'est-ce qui vous a séduit dans cette offre de services ?

Je suis installé à Fut@ie depuis Septembre 2022. Ce qui m'a séduit dans cette offre de service est la géolocalisation (à proximité de mon domicile), l'environnement dans lequel nous travaillons, le fait de se sentir en sécurité, avoir la possibilité d'échanger avec d'autres entreprises travaillant dans d'autres secteurs d'activité afin d'élargir et de partager notre culture.

Si vous étiez une citation, laquelle seriez-vous ?

On n'a rien sans rien.

Quel hashtag vous définit le mieux ?

#DataDriven

En savoir plus :

nestor.yepmeni@neyke.fr

06 79 44 56 66